

# Aux petits soins avec les cours d'eau

Publié le 28/10/2017 à 04:55 | Mis à jour le 28/10/2017 à 04:55

Trente-cinq élus du Syndicat d'aménagement des rivières Le Modon et le Trainefeilles ont répondu en nombre à l'invitation de Romaric Bouvard et du technicien des rivières, Titouan Gallais. Objectif : **améliorer l'état de nos rivières**. « *Les rivières sauvages n'existent quasiment plus. La plupart ont été aménagées pour servir les intérêts des usagers créant souvent des désordres sur la qualité globale de l'eau, la qualité environnementale des habitats ou encore la circulation des espèces.* » **Revenir à l'état primaire n'est pas le souhait mais « les rivières peuvent regagner assez facilement en fonctionnalité »** avec quelques « coups de pouce » de la collectivité. **Les mécanismes de fonctionnement des cours d'eau ont été expliqués pour ne plus aménager contre eux mais en s'appuyant sur leur dynamique.** Réunis à Villentrois, les élus se sont ensuite rendus sur le terrain, dans le département voisin, **sur le bassin de l'Indrois, où la collectivité a déjà conduit des opérations d'amélioration de la qualité de la rivière.** Ils ont pu voir des travaux de « reméandrage » **d'une section anciennement « mise au droit » et l'effacement d'un étang sur cours avec, comme compensation, la création d'une petite retenue d'eau non connectée au cours d'eau.** Dans le cadre de l'élaboration d'un contrat territorial, une vaste étude devrait démarrer d'ici les prochains mois, pour définir les futures opérations de restauration. Les premiers travaux ne devraient pas voir le jour avant 2019.



Les élus ont participé à une journée d'informations.

© Photo NR